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Ata nAta nAta nAta nºººº    1301301301307777    da da da da Sessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nºººº    1291291291298888    do dia do dia do dia do dia 12121212    de Abril de 2021, do Primeiro de Abril de 2021, do Primeiro de Abril de 2021, do Primeiro de Abril de 2021, do Primeiro 
Período Período Período Período Legislativo Legislativo Legislativo Legislativo ----    Sessão nSessão nSessão nSessão nºººº    010101011111    

Aos doze (12) dias do mês de abril de dois mil e vinte e um (2021), as dezoito (18) 
horas, segunda-feira, reuniu-se, a Câmara de Vereadores de Quevedos, sendo 
iniciada a sessão ordinária presidida pelo Ver. Hélio Duarte Menezes que dando 
início aos trabalhos cumprimentou os colegas Vereadores e Vereadoras, as 
pessoas que acompanham as sessões via Facebook e também os ouvintes da 
Rádio Municipal principalmente os nossos Quevedenses. Nos expedientes do 
Poder ExecutivoPoder ExecutivoPoder ExecutivoPoder Executivo (RI, Art. 179, I), não havendo outras matérias foi realizado o 
intervalo regimental. Retomados os trabalhos, no Expediente do LegislativoExpediente do LegislativoExpediente do LegislativoExpediente do Legislativo, (RI, 
Art. 179, II), foi constatado quórum e conferidas as presenças dos Vereadores da 
Bancada Progressista (P) P) P) P) Ademar da Silva Militz; Alcemar Silveira de Lima; Érico 
Venâncio Padilha Hélio Duarte Menezes; Jandir Polenz Arend; da Bancada do 
Movimento Democrático Brasileiro (MDBMDBMDBMDB) Ver. Ivori Rodrigues Dias; da Bancada 
dos Democratas (DEMDEMDEMDEM) Ver. Ivonei Silva de Ávila e Verª Valdeci Batista Menezes e 
da Bancada do Podemos (PODEPODEPODEPODE) Verª Ruti Suzana Skrebsky Vieira. Foram 
deliberadas pelo plenário: Ata nAta nAta nAta nºººº    1301301301305555    da da da da Sessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nºººº    1291291291296666    do dia do dia do dia do dia 
22229999.03.2021.03.2021.03.2021.03.2021 – posta em discussão e votação foi aprovada e a Ata nAta nAta nAta nºººº    1301301301306666    da da da da Sessão Sessão Sessão Sessão 
Ordinária nOrdinária nOrdinária nOrdinária nºººº    1291291291297777    do dia do dia do dia do dia 05.0405.0405.0405.04.2021.2021.2021.2021 – foi distribuída para deliberação na próxima 
sessão ordinária (Art. 174 - RI). O Presidente solicitou a leitura do ofício enviado 
pelo Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de São Pedro do Sul 
solicitando encaminhamento de moção de apoio ao frente as demandas do 
Sindicato dos Trabalhadores Rurais e da Federação dos Trabalhadores na 
Agricultura no Rio Grande do Sul e em ato contínuo foi deliberado pelo pelo 
plenário a Moção nMoção nMoção nMoção nºººº    1, de 09.04.20211, de 09.04.20211, de 09.04.20211, de 09.04.2021, de Apoio, tendo como postulatório reforçar 
o pedido de apoio frente à duas demandas do Sindicato dos Trabalhadores Rurais 
– STR e da Federação dos Trabalhadores na Agricultura no Rio Grande do Sul – 
FETAG/RS, no que tange o corte do orçamento da união nas políticas e programas 
da agricultura familiar e a pauta de demandas para o Plano Safra 2021/2022. 
Ainda houve deliberação das seguintes materias: Pedido de Providências nPedido de Providências nPedido de Providências nPedido de Providências nºººº    1, de 1, de 1, de 1, de 
06.04.202106.04.202106.04.202106.04.2021, de autoria da Verª Ruti Vieira, solicitando a administração municipal 
que seja feita a colocação de luminárias no NCR Santa Terezinha, nas imediações 
da propriedade da senhora Jussara Konrat; Pedido de Providências nPedido de Providências nPedido de Providências nPedido de Providências nºººº    1, de 1, de 1, de 1, de 
09.04.202109.04.202109.04.202109.04.2021, de autoria do Ver. Ivonei Ávila, solicitando a administração municipal 
que seja realizado o encascalhamento sobre  uma parte da via  que dá acesso a 
propriedade do senhor Pedro Camargo - localizada na estrada geral 
Quevedos/São Pedro do Sul – quando da disponibilidade de maquinário e 
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material; Pedido de Providências nPedido de Providências nPedido de Providências nPedido de Providências nºººº    2, de 09.04.20212, de 09.04.20212, de 09.04.20212, de 09.04.2021, de autoria do Ver. Ivonei 
Ávila, solicitando a administração municipal que seja feita a substituição de 
luminárias e/ou reator na Rua Humaitá – em frente ao restaurante da munícipe 
Andreia Maia – em frente ao CRAS (Centro de Referência da Assistência Social) e, 
Indicação nIndicação nIndicação nIndicação nºººº    2222, de 09.04.2021, de 09.04.2021, de 09.04.2021, de 09.04.2021, de autoria do Ver. Ivonei Ávila, sugerindo ao Poder 
Executivo a colocação de lombada (redutores de velocidades) na Rua Iguapeí – 
Sede - nas imediações da residência do senhor Antônio Silveira e ao trevo que dá 
acesso a RS 524 – Quevedos/São Pedro do Sul - os autores dispensaram a palavra 
e postas em discussão e votação foram todas aprovadas à unanimidade e não 
havendo outras matérias para deliberação do plenário, passando ao Pequeno Pequeno Pequeno Pequeno 
ExpedienteExpedienteExpedienteExpediente (Art. 203, Inciso II, RI), o Presidente deu prosseguimento à ordem de 
inscrições, a saber, (degravação/digitação – RI, 174, §1º - das manifestações): “não 
havendo outras matérias para deliberação do plenário e passando ao pequeno 
expediente temos quatro (4) Vereadores inscritos todos com o tempo regimental 
de cinco (5) minutos, onde a palavra está com a primeira (1ª) inscrita VerVerVerVerªªªª    Valdeci Valdeci Valdeci Valdeci 
MenezesMenezesMenezesMenezes: saúdo o Presidente Doutor Hélio, Diretor Celso, colegas Vereadores  e 
Vereadora, os via Facebook e Rádio Municipal São-pedrense. Me inscrevi para dar 
informações a população Quevedense que no dia catorze (14) de abril é a 
primeira (1ª), a segunda (2ª) etapa de idosos de sessenta e cinco (65) anos ou 
mais em frente o ambulatório das oito e trinta (8:30) as onze (11) horas e das 
catorze (14) horas às dezessete (17) horas, é necessário então levar o cartão do 
SUS (Sistema único de Saúde) e a carteira de vacinação e as vacinas; e as vacinas 
também da gripe as pessoas com sessenta (60) anos ou mais podem realizar a 
vacina entre onze (11) de maio até oito (8) de Junho, esse ano então será mais 
tarde as vacinação devido o intervalo da vacina do Covid-19. Também dia treze 
(13) de abril comemora então o Dia do Jovem, a fase da juventude então muito 
especial e marca um ciclo importante cheio de descobertas, novos aprendizados e 
um momento de preparação para os desafios da vida adulta então parabenizo a 
todos os jovens pelo dia de vocês, que aproveitem esta fase ensinamentos dos 
pais, familiares, dos professores pois isso vai dar bagagem necessária para 
construírem a vida de vocês, seria isso meu muito obrigado. Concedo da palavra 
ao VVVVerererer. . . . IvoneiIvoneiIvoneiIvonei    de de de de ÁÁÁÁvilavilavilavila: primeiramente eu quero cumprimentar então presidente 
da Casa Dr. Hélio Duarte Menezes e através dele saúdo os meus demais colegas 
Vereadores, também gostaria de agradecer a atenção dos ouvintes da Rádio São-
pedrense bem como dos que nos acompanham pelas redes sociais via Facebook. 
Me inscrevi neste intervalo de tempo então para sugerir ao poder administrativo 
através da Secretaria competente que sejam postas placas indicativas com as 
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nomenclaturas de algumas ruas das cidades que até então existem a tempo e por 
não ter indicação dificulta a localização de pessoas que vem de fora do município 
e também dos próprios moradores da cidade, com isso gostaria de citar então as 
ruas que estão sem as placas e nomenclaturas que são Rua Domingos Argerich 
Dias, Romeu Martins Ribeiro, Darci Jovino Marconato e Arlindo Rodrigues da Luz, 
demais desejo a todos uma boa semana e agradeço pela atenção. Passo a palavra 
VerVerVerVer. . . . AAAAllllccccemar Silveira de Limaemar Silveira de Limaemar Silveira de Limaemar Silveira de Lima: quero saudar o Presidente da Casa Ver. Hélio Duarte 
Menezes, saudando o Presidente da Casa saúdo os demais colegas Vereadores, 
Vereadoras também nosso Diretor Geral Celso, quero saudar também a todos os 
ouvintes da Rádio Municipal e a todos os que nos assistem via Facebook minha 
saudação a todos. Me inscrevi nesse pequeno expediente para fazer um pedido 
que já fiz em agosto do ano passado, dia dezessete (17) de agosto de dois mil e 
vinte (2020) eu fiz esse pedido só que não fui atendido e até hoje, é muito 
engraçado que eu pedi uma luminária, pedido luminária na frente da senhora 
Marilene Aquino ali na Localidade da Figueira, achei interessante porque foi 
colocado umas lâmpadas lá e não colocaram na frente da casa dela com pedido 
que esse Vereador fez no dia dezessete (17) de agosto de dois mil e vinte (2020), 
então vejam bem que está bem atrasado, também outro pedido de uma luminária 
que fiz dia vinte e quatro (24) de agosto de dois mil e vinte (2020) na Localidade 
do Goiabal para dona Ivanete Nascimento de Moraes o qual este pedindo estou 
fazendo por Chefe dos Serviços Urbanos que até ele não tem a culpa porque na 
época era o senhor Evandir que eu fiz o pedido e da senhora Ivanete Nascimento 
de Moraes o senhor Evandir Lemos na sua campanha política fez a promessa que 
na segunda-feira, dia dezesseis (16) de novembro colocaria a lâmpada lá só que 
até hoje não chegou esta segunda ainda, isso ele prometeu em campanha e ele 
assumiu a Secretaria de Serviços Urbanos só que não colocou a lâmpada lá, então, 
peço a administração que providencie e coloquem essas duas (2) lâmpadas 
porque já foi feito pedido mês de agosto até hoje não resolveram. Por hoje era 
isso muito obrigado. Passo a palavra ao último Vereador inscrito Érico Venâncio Érico Venâncio Érico Venâncio Érico Venâncio 
PadilhaPadilhaPadilhaPadilha: venho cumprimentar o Dr. Hélio - Presidente desta Casa e 
cumprimentando ele cumprimentos demais Vereadores e Vereadoras, o Celso 
nosso Diretor e o as pessoas que nos assistem via Facebook e a Rádio Municipal 
São-pedrense. Aproveitando a deixa da colega Valdeci eu vou falar um pouquinho 
sobre a vacinação da gripe: atenção idosos com sessenta (60) anos ou mais, sua 
vacina contra “Influenza” será na segunda (2ª) etapa da campanha, você pode se 
vacinar contra a gripe a partir do dia onze (11) de maio até oito (8) de Junho, 
neste período dirija-se a nossa unidade de saúde e, vamos a vacinação solidária, 
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quando for vacinar-se leve um (1) quilo de alimento não perecível diante, dessa 
pandemia o “Lions Clube de Quevedos” e a Secretaria de Saúde propuseram-se a 
essa ação solidária, participe. Venho fazer um pedido agora de uma luminária na 
frente da residência, num poste que tem na residência seu Ari Argerich que é ali 
na saída para depois do Socavão, na primeira residência à esquerda, ele me pediu 
e ele tem um “tambo de leite” e tal e para carregar o caminhão no caso de noite e 
ali tem um trânsito, qualquer hora seja de noite ou de dia, fosse possível colocar 
uma lâmpada no poste ali para ele ficar mais tranquilo ali durante a noite e tal 
para carregar esse caminhão. Seria isso então muito obrigado.” Considero que as 
manifestações e solicitações dos colegas Vereadores foram importantes, informo 
que todas serão encaminhadas aos seus destinatários, assim cumprida pauta e a 
Ordem do Dia, declaro encerrada esta sessão ordinária e marco a próxima sessão 
para o dia dezenove (19) de abril, segunda-feira, às dezoito (18) horas neste 
plenário Ver. Antero Braz Peixoto, sempre atentos a todas as orientações dos 
órgãos de saúde e de fiscalização do Município, muito obrigado. Os trabalhos 
foram presididos pelo Ver. Hélio Duarte Menezes, secretariados pela Verª Ruti 
Suzana Skrebsky Vieira e assessorado Celso Bueno – Diretor Geral. Do que eu, 
Verª Ruti Suzana Skrebsky Vieira, Secretária, determinei que fosse digitada a 
presente ata que, após deliberação, será assinada por mim e pelo senhor 
Presidente (Art. 174, §1º do RI). 
 
Verª Ruti Suzana Skrebsky Vieira  Ver. Hélio Duarte Menezes 
Secretária      Presidente 
 


